



Regierungsratsbeschluss vom 15. November 2016

Schriftliche Anfrage Stephan Luethi-Brüderlin betreffend neues Zugsangebot der Südostbahn (SOB)

P165387

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Für den Regierungsrat ist eine attraktive Bahnverbindung zwischen Basel und dem Tessin sehr wichtig, unabhängig davon, wer sie betreibt. Unter diesem Gesichtspunkt steht er dem Angebotskonzept der Südostbahn (SOB), das weiterhin durchgehende Bahnverbindungen über die Gotthard-Bergstrecke anbieten will, offen gegenüber. Er sieht aber auch gewisse Vorteile beim Angebot der SBB. Da die SBB bis Ende 2017 die Konzession für den Fernverkehr Schweiz besitzt und auf Bundesebene das Verfahren zur Konzessionserneuerung noch nicht klar feststeht, sieht der Regierungsrat vorerst davon ab, sich für eines der beiden Angebote auszusprechen.

